

Plastik im Biomüll erhöht die Kosten – für uns alle!

Trotz der vielen Aufrufe in der Rathausfeder gelangt noch immer viel zu viel Müll, der **nicht kompostierbar** ist, in die braunen Biotonnen.

Verpackungen und Müllbeutel aus Kunststoff, die sich erst nach 100 Jahren zersetzen, gehören **NICHT** in die Biotonne.

Ganze Wagenladungen mit durch Plastik verunreinigtem Biomüll müssen als Restmüll verbrannt werden, was die Entsorgungskosten enorm erhöht und diese Kosten müssen im Endeffekt WIR ALLE tragen!

DAS MUSS NICHT SEIN – ACHTEN SIE AUF DIE RICHTIGE MÜLLTRENNUNG UND HELFEN SIE, BEI DEN ENTSORGUNGSKOSTEN ZU SPAREN!

Hier sehen Sie die Anlieferung des durch Kunststoff „verunreinigten“ Biomüllmülls aus Reichenau:



Eine Übersicht, wie man richtig Müll trennt, gibt es mittlerweile in 6 Sprachen – diese erhalten Sie im Bürgerservicebüro der Marktgemeinde Reichenau und finden Sie auch auf unserer Website www.reichenau.at.